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I
l nostro giornale, com'è noto, fin dalla sua genesi segue con
attenzione le vicende di Marsala e Petrosino. Due Comuni
che per tanti anni hanno fatto parte della stessa municipalità

e che, inevitabilmente, hanno mantenuto un rapporto di stretta
connessione senza però maturare inutili campanilismi. Ciclica-
mente, però, accade che i residenti nelle due comunità sviluppino
una certa invidia nei confronti dei cugini confinanti, ritenendo
che al di là (o al di qua) di via dei Platani le cose funzionino me-
glio. [ ... ]                                                      ...continua in seconda

La programmazione estiva

di Vincenzo Figlioli
CIL ORSIVO

Nessuna novità sul fronte delle de-
leghe, né sulle dimissioni da as-
sessore di Enzo Sturiano.

Tuttavia, le prime battute del Consiglio co-
munale di ieri hanno riservato momenti di
grande tensione politica a proposito di
un'altra vicenda su cui l'amministrazione
comunale sta giocando una partita a dir
poco delicata: l'assegnazione dei fondi de-
stinati dal governo all'Airgest e alla pro-
vincia di Trapani a titolo di risarcimento
per la chiusura al traffico civile dell'aero-
porto “Vincenzo Florio” di Birgi nel pe-
riodo della guerra in Libia. Come abbiamo
scritto qualche settimana fa, dopo un
lungo tira e molla, il Ministero per le In-
frastrutture ha assegnato 5 milioni di euro
al territorio trapanese. Una somma da sud-
dividere tra l'Airgest (il 70%) e i Comuni
(il restante 30%). La delibera predisposta
dal Libero Consorzio di Trapani, tra l'altro,
prevede che alle città più grandi vadano le
somme più cospicue. A Marsala, nello
specifico, toccherebbero 233.700 €.
L'unica condizione posta prevede il ri-
spetto dei termini (fissati per il 28 luglio)
per la presentazione di una proposta pro-
gettuale in cui trovi spazio l'organizza-
zione di un evento da tenersi sul territorio

comunale tra agosto e dicembre. Ed è pro-
prio su questo punto che si è concentrata
l'attenzione dei consiglieri comunali nella
seduta di ieri, con gli interventi del segre-
tario comunale dell'Udc Giovanni Sina-
cori e del portavoce del M5S Aldo
Rodriquez che hanno chiesto chiarimenti
sulla presentazione della proposta proget-
tuale da parte della giunta nei termini pre-
visti dalla delibera del Libero Consorzio.
A rappresentare l'amministrazione in Con-
siglio c'era però soltanto il presidente del
massimo consesso civico Enzo Sturiano,
ancora in carica come assessore. Agli in-
terventi delle opposizioni, Sturiano ha re-
plicato spiegando che l'amministrazione
ha presentato proprio ieri pomeriggio un
progetto che non prevede un vero e pro-
prio evento, ma il completamento del Mo-
numento ai Mille. In seno alla giunta,
evidentemente, sarà prevalsa un'interpre-
tazione estensiva dei termini previsti dal
bando. Sturiano ha provato a rassicurare i
consiglieri sull'argomento, ma la tempera-
tura si è ulteriormente alzata quando il
consigliere comunale del Psi Michele
Gandolfo, in polemica con l'amministra-
zione, ha chiesto la sospensione a tempo
indeterminato della seduta, protestando

contro l'assenza del sindaco e degli asses-
sori da Sala delle Lapidi e affermando che
Sturiano non poteva essere considerato
rappresentativo della giunta. Messa ai voti,
la proposta di sospensione non è passata
per un solo voto. Determinante, in tal
senso, l'astensione del Movimento 5
Stelle. Ma ancora una volta la maggio-
ranza ha dato segni di cedimento, con i
consiglieri socialisti che hanno votato con
le opposizioni, confermando il malcon-
tento già espresso nei giorni scorsi attra-
verso un comunicato inviato agli organi di
stampa dal segretario provinciale Vita Bar-
bera. La mattinata era iniziata con una nota
molto critica nei confronti del sindaco Al-
berto Di Girolamo, firmata dagli 11 con-
siglieri della coalizione di Massimo Grillo
(Giovanni Sinacori, Eleonora Milazzo,
Flavio Coppola, Giuseppe Milazzo, Fran-
cesca Angileri, Nicoletta Ferrantelli, Ro-
sanna Genna, Ivan Gerardi, Walter
Alagna, Giusi Piccione, Ignazio Chia-
netta) e dal portavoce del M5S Aldo Ro-
driquez.  Nella nota, i consiglieri chiedono
ad Alberto Di Girolamo di presentarsi in
aula per riferire in merito alla mancata as-
segnazione delle deleghe, alla questione
dell'indennità di mandato, all'emergenza
Airgest e ad una serie di tematiche ritenute
strategiche per il futuro della città. “Mar-
sala, nelle elezioni del 15 e 16 Giugno – si
legge nella nota - ha eletto un Sindaco ed
una maggioranza politica, il corpo eletto-
rale non ha votato per un Podestà, questo
è bene che non sia mai dimenticato. Se la
maggioranza politica che sostiene Alberto
Di Girolamo ha deciso di abdicare al pro-
prio ruolo faccia pure, libera di scegliersi
il proprio destino, la minoranza consiliare,
invece, si batterà affinchè in questa città
non trionfi l’oscurantismo o, ancor peggio,
gli interessi di lobby e potentati che, attra-
verso un perbenismo di facciata, sono
pronti a far trionfare l’Aurea regola Gat-
topardiana “Cambiare tutto affinchè nulla
cambi”.  [ vincenzo figlioli ]

L'amministrazione ha presentato un progetto per il completamento del Monumento ai Mille. In ballo 233.700 €POLITICA

Marsala: in Consiglio comunale scoppia
il “caso” dei fondi della guerra in Libia

L’assessore invita i dirigenti
a utilizzare meno il cartaceo

AMMINISTRAZIONE

"Da un'attenta analisi risulta
che viene ancora oggi utiliz-
zata, in maniera massiva,
posta cartacea per comunicare
con aziende pubbliche e pri-
vate, oltre che con Enti”. È
quanto scrive l'assessore Ago-
stino Licari in una nota indi-
rizzata a dirigenti e funzionari
comunali, volta ad elevare il
livello di utilizzo della comu-
nicazione tramite caselle di
Posta Elettronica Certificata
(PEC). E ciò anche nella con-
siderazione che le leggi di ri-
ferimento ne prevedono
l’utilizzo obbligatorio per lo
scambio di informazioni e do-
cumenti con altre Pubbliche
Amministrazioni. “Al fine di
ridurre i costi della PA, in
un'ottica di revisione virtuosa
della spesa - scrive Licari - la
vigente normativa stabilisce
che la comunicazione tramite
PEC va effettuata anche nei
rapporti con i privati che
hanno preventivamente di-
chiarato il proprio indirizzo di
posta elettronica certificata”.
Da qui l'invito alla dirigenza a
predisporre avvisi, bandi, note
di interlocuzione, ecc., al fine
di acquisire la disponibilità
dei soggetti terzi a corrispon-
dere tramite PEC, richieden-
done altresì l'indirizzo, tra
l'altro obbligatorio per società,
professionisti, ditte indivi-
duali. La nota dell'assessore
Agostino Licari – predisposta
dal responsabile dell'Area in-
formatica Sergio Cacioppo –
si chiude sottolineando che
“… il mancato utilizzo del si-
stema PEC costituisce danno
erariale e responsabilità diri-
genziale”. Allora perché non
utilizzarla.

Licari: “Al Comune
si usa poco la Pec”

AGOSTINO LICARI
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PETROSINO

Il presidente del Consiglio co-
munale di Petrosino, Francesco
Zichittella, ha convocato una se-
duta in sessione ordinaria per
oggi, alle ore 21.30, presso la
sala consiliare “Vito Marino”
della sede municipale. Tra i
punti all’Ordine del Giorno, la
nomina del Collegio dei Revi-
sori per il triennio 2015/2017.

Torna a riunirsi il
Consiglio comunale

AMMINISTRAZIONE

Una mail a firma del dottor
Gennaro Franco è giunta al sin-
daco Alberto Di Girolamo e
contiene un sentito ringrazia-
mento per il personale dell'Uf-
ficio Stato Civile. Scrive il
medico romano: “Sono un ap-
passionato di ricerca documen-
taria e, da alcuni mesi, ho
iniziato a ricostruire la mia sto-
ria familiare presso il Comune
di Marsala. Qui ho apprezzato
cortesia, velocità e disponibilità
della ragioniere Giuseppina Li-
cari, reperendo documenti e in-
formazioni di cui avevo
bisogno”. Nel ringraziare
l'utente romano di questo lusin-
ghiero giudizio, il sindaco Di
Girolamo auspica che“… ne
giungano tante di lettere del ge-
nere, a dimostrazione che i di-
pendenti comunali sono anche
preparati, professionali e al ser-
vizio dei cittadini”.

Apprezzamenti per
l’Ufficio Stato Civile

FORZE DELL’ORDINE

Da ieri, il Col. t. ST Pasquale
Pilerci è il nuovo Comandante
Provinciale della Guardia di
Finanza di Trapani. L’Uffi-
ciale Superiore succede al
Col. t. ST Carlo Ragusa, desti-
nato ad altro autorevole inca-
rico presso l’Accademia del
Corpo con sede a Bergamo. Il
nuovo Comandante, 42 anni,
si è arruolato nel Corpo della
Guardia di Finanza nel 1991 e
proviene dal Nucleo di Polizia
Tributaria di Napoli, dove ha
svolto l’incarico di Coman-
dante del I Gruppo Tutela En-
trate. La cerimonia di
avvicendamento è avvenuta
alla presenza del Comandante
Regionale Sicilia – Gen. D.
Ignazio Gibilaro e di nume-
rose Autorità civili, religiose e
militari.

Cambio al vertice del
Comando della Finanza

Ricorrendo la giornata del Trico-
lore e delle associazioni com-
battentistiche e d’Arma, i

Carristi di Marsala, presieduti da Silvio
Forti, hanno commemorato il Colon-
nello Erminio Sommaruga che, da solo
e con poche munizioni, ostacolò per
ben tre giorni l’occupazione di Marsala
da parte degli invaso anglo-americani.
Il 24 luglio del ’43, l’eroico difensore
venne fucilato avendo rifiutato di ar-
rendersi. Ai piedi della stele in ricordo
di Sommaruga che sorge in via Salemi

(luogo dell’eccidio), è stato deposto un
omaggio floreale ed è stata data lettura
del messaggio del Colonnello Gio-
vanni Giagheddu, Comandante del 62°
Rgt. Fanteria Sicilia di Catania, allo-
cato proprio nella Caserma che prende
il nome del valoroso ufficiale. Al ter-
mine della cerimonia, cui hanno preso
parte anche i Carabinieri dell’Associa-
zione d’Arma di Marsala, al pronuncia-
mento del nome di Erminio
Sommaruga, tutti i presenti hanno ele-
vato al cielo il fatidico: “Presente!”.

Il difensore ostacolò gli invasori che giunsero a Marsala. La cerimonia dinnanzi la steleFORZE ARMATE

I Carristi ricordano il Colonnello Sommaruga

[ La programmazione estiva ] - Da qualche tempo a

questa parte (ma non è nemmeno la prima volta), sono

i lilibetani – in barba alla loro grandeur talvolta un

po' snob – a ritenere che da Petrosino, per certi

aspetti, ci sia davvero da imparare. Un discorso che

sentiamo puntualmente ripetere a Carnevale, durante

le sfilate dei carri allegorici, e in prossimità del-

l'estate. A Marsala, spesso, sembra che le stagioni ar-

rivino all'improvviso, secondo insondabili disegni

esterni. E, puntualmente, non ci sono i fondi per gli

spettacoli degli artisti locali, né quelli per progetti più

ambiziosi, che potrebbero portare visibilità e turismo.

Qualche volta, nel recente passato, le risorse sono

state anche trovate. Ma nel tempo è venuta meno la

continuità. A Petrosino si segue invece una logica di-

versa e gli amministratori non si fanno trovare impre-

parati dall'arrivo delle festività natalizie, del

Carnevale o dell'estate. Giunta e associazioni, con

pochi soldi, organizzano iniziative legate alla musica,

al cinema, all'arte, al gusto, alle tradizioni popolari.

E se poi spunta qualche risorsa in più, arrivano i Tin-

turia, i Marta sui Tubi o, come quest'anno, Max Gazzè.

Per il concerto del cantautore romano la giunta ha

previsto un impegno di spesa di 33.000 euro. Non sono

pochi, di questi tempi. Ma la crisi non si supera chiu-

dendosi in un bunker in attesa che passi la tempesta.

Occorrono investimenti mirati sulla cultura e su ope-

razioni di marketing territoriale, come dimostra la

strada seguita da San Vito Lo Capo e Favara. Nulla si

può rimproverare su questo fronte all'amministrazione

comunale marsalese, insediatasi un mese e mezzo fa.

Al di là del poco che si potrà fare quest'anno per la

stagione estiva e di un bando che probabilmente è ar-

rivato fuori tempo massimo, l'auspicio è che da settem-

bre si lavori veramente con una programmazione

degna di una città che in passato è stata un punto di

riferimento per la provincia. In caso contrario, ai mar-

salesi non resterà che andare a San Vito, Gibellina,

Partanna o Petrosino continuando a rimpiangere “i

bei tempi che furono”.

Sembra la storia infinita quella della scala antincendio ri-
chiesta dalle mamme degli alunni del plesso “Verga” di
San Leonardo, ma finalmente la situazione sembra essere

in via di risoluzione. Già lo scorso inverno era stata aggiudicata
dalla ditta Planet service di Marsala la gara d’appalto indetta dal
Comune per la realizzazione e istallazione della scala antincendio,
degli impianti, sia elettrico che idrico, le uscite d’emergenza e
tutti gli estintori. A comunicarlo era stato il presidente del Consi-
glio comunale Enzo Sturiano in risposta a quanto richiesto dalle
mamma degli alunni della scuola. In particolare, vista l’aggiudi-
cazione con il ribasso del 37,125percento, per il completamento
dei lavori saranno impiegati 82.888,98 euro, comprensivi di oneri
di sicurezza e costo manodopera oltre iva. L’appalto è stato ag-
giudicato il 30 settembre 2014, ma per stipulare il contratto ed af-
fidare i lavori era necessario che il Governo centrale desse
certezza del trasferimento di denaro. Certezza che è arrivata solo
a maggio. Il direttore dei lavori è il geometra Gaspare Zichittella,
e i lavori saranno affidati entro agosto. Così sarà risolto un pro-
blema annoso, infatti al primo piano dell’edificio, che accoglie
una scuola elementare in contrada San Leonardo che fa parte
dell’istituto comprensivo “Giovanni Paolo II” presieduto da Giu-
seppe Lucio Pellegrino, poco più di dieci anni fa, la vecchia ve-
trata con le grate è stata sostituita con una porta antincendio
munita di maniglioni antipanico, ma non è mai stata istallata la
scala d’emergenza, quindi l’apertura sfocia sul nulla. Per evitare
che la porta si apra e possano verificarsi incidenti anche irrepara-

bili, il dirigente ha disposto che la stessa venisse bloccata con una
catena, e ha frapposto dei mobili per impedire qualsiasi compli-
cazione. Per quanto riguarda l’assenza di una seconda via di fuga,
il preside Pellegrino se ne è occupato intensamente lo scorso anno,
inviando la documentazione ai vigili del fuoco di Trapani. Per ov-
viare al problema, una delle tre classi che prima si trovavano al
primo piano è stata trasferita di sotto e così, rimanendo su solo
circa 40 alunni, per garantire la sicurezza in caso di fuga, è suffi-
ciente la scala principale interna. Con l’installazione della scala
il problema sarà definitivamente risolto. Se tutto va bene entro
pochi mesi la scala sarà installata.  [ c. p. ]

Alla scuola di San Leonardo è arrivata la certezza della copertura finanziaria da parte del Governo CRONACA

Il plesso “Verga” avrà la scala d’emergenza

Tempo di interrogazioni e di interpellanze da parte dei con-
siglieri comunali marsalesi. Eterognei i temi trattati negli
atti sottoposti all'attenzione dell'amministrazione guidata

dal sindaco Alberto Di Girolamo. Rosanna Genna (Forza Marsala)
chiede un intervento “urgentissimo” per l'ospedale “Paolo Borsel-
lino”. In particolare, l'ex vicepresidente del massimo consesso ci-
vico evidenzia che alle ormai croniche carenze di personale,
recentemente si sono aggiunti nuovi disagi per gli utenti, dovuti
alla mancanza dell'aria condizionata e alla chiusura della sala ope-
ratoria, mentre i tempi d'attesa al Pronto Soccorso risultano sempre
più lunghi. Tra le file dell'opposizione, anche il capogruppo di Si-
cilia Democratica Ivan Gerardi scrive al sindaco, presentando
un'interpellanza in merito al fenomeno del randagismo sul territo-
rio marsalese e, in particolare, in contrada Matarocco. Il giovane
avvocato lilibetano segnala una serie di interventi che potrebbero
essere attivati su questo fronte: l'istituzione di un piano di studi
che permetta un monitoraggio della situazione demografica canina
su tutto il territorio comunale; l'avvio di una campagna di adozione
dei cani ospitati nel canile comunale; il rafforzamento di azioni
mirate al rispetto delle normative circa il maltrattamento (come

l’omessa cura, la violenza e l’abbandono), l’anagrafe canina, l’ap-
plicazione di microchip e il rispetto del decoro e dell’igiene pub-
blica; una campagna di sterilizzazione dei randagi,
compatibilmente con le indicazioni delle associazioni animaliste.
Infine Antonio Vinci (Pd), sulla scia di un'analoga iniziativa adot-
tata dall'amministrazione comunale di Castelvetrano invita il sin-
daco Alberto Di Girolamo ad attivare un servizio “whatsapp” per
consentire ai cittadini di segnalare disagi o disservizi al Comando
di Polizia Municipale.

Eterogenei i temi trattati negli atti sottoposti all’attenzione dell’amministrazione Di Girolamo POLITICA

Ospedale e randagi, intervengono i Consiglieri

LA PARTE DELL’EDIFICIO DOVE MANCA LA SCAL A D’EMERGENZA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

ROSANNA GENNA, IVAN GERARDI E ANTONIO VINCI

LA STELE IN OMAGGIO A ERMINIO SOMMARUGA
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Dopo l’avventura televisiva su
Real Time, all’interno del
programma dedicato alle

nuove coppie interculturali – la mar-
salese Marta Adamo e il nigeriano
Jonny Affun, sono ancora protagonisti
in tv questa volta nella trasmissione
“Le Iene” su Italia Uno. La iena En-
rico Lucci ha fatto visita ai due gio-
vani coniugi nella loro casa di
Marsala, per un’intervista doppia, che
ancora una volta metterà in luce due

culture diverse, quella occidentale e
quella africana che bene si sono amal-
gamate e che insieme convivono ogni
giorni in un paese, il nostro, al centro
del mediterraneo, ponte tra culture e
tradizioni diverse dove spesso non è
facile sfuggire ai pregiudizi. Un con-
nubio l’amore tra Marta e Jonny che
ha creato anche un figlio. L’intervista
verrà messa in onda nel corso pro-
gramma satirico.

Lei marsalese, lui nigeriano sono stati intervistati da Enrico Lucci per il programma su Italia UnoTV

Marta e Jonny da “Real Time” a “Le Iene”

"La Corrida a Maccubbo 2015", curata e presentata da
Enzo Amato, si è svolta con una grande partecipazione
di pubblico, venerdì scorso nella piazza della Torre

Maccubbo, in contrada Sant'Anna a Marsala. A vincere è stata la
bravissima Margot Pulizzi, che ha intrattenuto per 10 minuti circa
il pubblico, con racconti, barzellette, poesie sulla donna e sui gio-
vani. Al secondo posto il cantante "Mommo" Tumbarello che ha
cantato il brano di Massimo Ranieri "Erba di casa mia", invece il
giovane Ezio Genna ha imitato "Maria di Trapani", personaggio
diventato famoso in tv e su You Tube grazia alla trasmissione
“Stranamuri Sicilianu”. Sul palco, tra gli altri, Maria Stallone che
ha portato sul palco un cagnolino ed insieme hanno ballato sulle
note del tormentone estivo "El mismo sol", divertenti anche i "Mi-
sentiammia" (Luisa Lombardo, Simone Giacalone, Leo Bonetto,
Samuel D'Aguanno, Antonino D'Aguanno, Fabrizio Maltese e
Dario Amato) che hanno fatto una esibizione di cabaret dal titolo
"A caruta du motorino". Il piccolo Paolo Salerno ha cantato, vestito
da abbigliamento folk, “U sciccareddro”, mentre Danilo Amato
ha ricordato con "Caruso" il grande Lucio Dalla. Infine, Vincenzo
Fiorenza ha divertito il pubblico con una versione molto particolare
di "Grande amore" de Il Volo, vincendo il Premio Simpatia riu-
scendo Fiorenza ha vinto il premio simpatia ottenendo un livello
pari a zero in applausi e 100 in fischi.

Tra i partecipanti cantanti e barzellettieriINIZIATIVE

Margot Pulizzi vince
la Corrida Maccubbo

PETROSINO ESTATE

Il 30 luglio, alle 22:00,
presso l'Oasi Zone di piazza
Biscione, per la rassegna
Cine@maredi Petrosino
Estate 2015, verrà proiet-
tato "Si accettano miracoli",
un film commedia di Ales-
sandro Siani, con Fabio De
Luigi, Serena Autieri, Ana
Caterina Morariu e lo stesso
Alessandro Siani. Si accet-
tano miracoli è la storia di
tre fratelli separati da tanti
anni che dopo molto tempo
si ritrovano, grazie a un mi-
racolo che li cambierà. Ful-
vio (Siani), tagliatore di
teste senza scrupoli di una
nota multinazionale, dopo
aver fatto piazza pulita dei
rami secchi dell’azienda
viene a sua volta licenziato.
La sua reazione non esatta-
mente composta gli costa
cara: un mese di servizi so-
ciali da scontare nella casa
famiglia di suo fratello Don
Germano (Fabio De Luigi),
parroco di un piccolo borgo
del sud d'Italia. Da manager
consumato e scaltro qual è,
Fulvio non ci mette molto a
capire che per aiutare suo
fratello, i bambini e il paese
c'è bisogno di un vero e
proprio "miracolo". E
quindi, all'insaputa di tutti,
se ne inventa uno...

A Cine@mare
il film di Siani

EDITORIA

Oggi, alle ore 19, il Convento
del Carmine ospiterà un evento
editoriale speciale organizzato
dell'Associazione Canto del
Marrobbio e della Libreria
Mondadori di Marsala in colla-
borazione con l’Agenzia Com-
munico e con il patrocinio del
comune di Marsala. Il giornali-
sta de “Il Fatto Quotidiano”
nonché scrittore Andrea Scanzi,
sarà a Marsala per presentare il
suo ultimo romanzo – giunto
alla quinta ristampa – “La vita
è un ballo fuori tempo” (Casa
editrice Rizzoli). Scanzi narra
la storia di Steve, di una gene-
razione fallita e di una “vec-
chia” rivoluzione, dove
dovrebbero essere i giovani a
ribellarsi e invece... Andrea
Scanzi per l'occasione, dialo-
gherà con lo scrittore Renato
Polizzi. L’ingresso è libero.

Oggi Andrea Scanzi al
Convento del Carmine

JONNY E MARTA INSIEME A ENRICO LUCCI

ANDREA SCANZI

La sua formazione classica l’ha
aiutata a farsi strada nel teatro,
complice anche un corso di re-

citazione e un corso intensivo di posa
ed espressione fotografica. Nasce ar-
tisticamente così Giulia Accardi, la
giovane marsalese ammessa alla fase
finale di Miss Italia Curvy 2015 che
ha visto la partecipazione di 200 ra-
gazze. Sotto lo slogan "Bellezza non
è sinonimo di magrezza”, alle sele-
zioni di Roma l’hanno spuntata in
dieci - tra cui Giulia Accardi, unica si-
ciliana - secondo il giudizio espresso
dalla Giuria presieduta da Patrizia

Mirigliani e da Elisa Dospina. Le fi-
naliste verranno ora sottoposte ad una
votazione on line: le tre ragazze che
dal primo al 25 agosto riceveranno sul
web più preferenze, verranno am-
messe alle prefinali nazionali di Miss
Italia (in programma dal 1° settembre
a Jesolo). Giulia Accardi si è pure
conquistata la copertina del “Gazzet-
tino Fotografico”, rivista nazionale di
settore, ed ha già archiviato l’espe-
rienza all’Expò ed è protagonista di
un’altra copertina per “Sapori di Sici-
lia” (in uscita a settembre).

La marsalese punta alle votazioni on line per entrare al Concorso di Bellezza più famosoCOSTUME

Giulia Accardi ammessa alle finali Miss Italia Curvy

GIULIA ACCARDI

Questa sera, alle ore 21.30, il
Complesso Monumentale di San
Pietro di Marsala, ospiterà il co-

mico Dado, con lo spettacolo “Suono,
canto, recito e ballicchio” organizzato
dall'Associazione Culturale "Canto del
Marrobbio". Artista capace di parlare ad
un pubblico colto e raffinato ma anche a
chi ha semplicemente voglia di fare 4 ri-
sate, Dado è stato un ospite fisso di Mau-
rizio Costanzo che lo ha sempre definito
come “geniale”, è stato uno dei primis-
simi comici di Zelig e ancora prima co-
conduttore di programmi molto popolari

e persino protagonista nel 2001 di Mr.
Chat su Italia 1, che a tutti gli effetti si
può definire come uno dei primissimi
Reality Show della TV italiana. Negli ul-
timi anni Dado ha regalato al suo pub-
blico raffinate e profonde opere di
Teatro-Canzone tra cui la più nota “One-
sto ma non troppo” che ha riscosso
grande successo al Teatro Olimpico di
Roma, mettendo in scena una rivisita-
zione moderna dello stile proposto da
Giorgio Gaber. Il biglietto ha un costo di
10 euro; per i ragazzi fino a 14 5 euro;
convenzioni: 8 euro.

Stasera con l’immancabile chitarra porterà in scena “Suono, canto recito e ballicchio”TEATRO

Il comico Dado da Zelig al Complesso San Pietro 

La classe V G dell’anno ’82-’83 dell’Istituto Tecnico Commer-
ciale “G. Garibaldi” di Marsala, si è ritrovata dopo 32 anni dal
diploma. La classe era formata da 28 alunni misti e a distanza

di anni ha voluto ricordare quel periodo di spensieratezza e diverti-
mento. L’idea della reunion è nata i primi di luglio scorso da Gabriella
Santoro e Caterina Sanguedolce che subito hanno coinvolto nell’or-
ganizzazione Giacomo Parrinello e Vito Tranchida. Dopo aver con-
tattato tutti, la classe ha deciso di rincontrarsi dopo tanto tempo per
raccontarsi le proprie vite. Tra i compagni presenti “all’appello” anche
Antonino Alagna, Giuseppe Amato, Vita Asaro, Giacomo Barbera,
Maria Pia Di Girolamo, Domenico Giacalone, Rosalia Giambrone,
Antonio Laudicina, Antonella Laudicina, Baldassare Laudicina, Giu-
seppe Li Mandri, Giusy Messina, Caterina Patti, Vincenzo Piccione,
Angelo Romeo, Rosario Sciacca, Francesca Vitello.

Dopo 32 anni si ritrova la V G ’82-’83 del Commerciale

LA VG 



Scrivete a Redazione Marsala C’è - Via C. Isgrò, 6 - 91025 Marsala 0923 1964091 www.itacanotizie.it REDAZIONE:  redazione@marsalace.it   PUBBLICITÀ:  marketing@marsalace.it

Pubblicato da Tatzebao S.r.l. - Via C. Isgrò, 6 Marsala - P.IVA 02520830817 - Marsala C’è - Redazione: Via Calogero Isgrò, 6 - 91025 Marsala (TP) - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 136-3/2003

Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Grafica e Impaginazione: Marcello D’Acquisto - Stampa: Rallo s.r.l. (Mazara del Vallo) - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,00.

MARSALA C’È

PAG. 4

MERCOLEDÌ

LUGLIO 2015

SPORT - NEWS - LETTERE 29
A cura di Dario Piccolo

Straordinario pomeriggio quello vissuto al Convento del
Carmine in occasione della presentazione del libro "Az-
zurro come Marsala 1912-2015" di Salvatore Lo Presti. Il

giornalista sportivo - già responsabile del Corriere dello Sport e
l´unico ad aver lavorato per tutti e quattro i quotidiani sportivi ita-
liani - ha tracciato 104 anni di storia dello Sport Club Marsala
Calcio, dalla sua presunta fondazione ai giorni nostri. Particolar-
mente interessante il ricordo dei campionati vinti e la rievocazione
di gare storiche contro compagini blasonate; bello anche il ricordo
dei calciatori che hanno indossato la casacca azzurra e che, suc-
cessivamente, hanno raggiunto le massime serie. L´evento, orga-
nizzato dalla libreria Mondadori con il patrocinio del Comune,
ha visto anche la partecipazione dei "Picciotti del Toro", rappre-
sentati al tavolo da Abele Gallo. Apprezzata ed applaudita la te-
stimonianza del professor Cucchiara che ha sollecitato
l´Amministrazione, rappresentata da Enzo Sturiano (suo il saluto
iniziale), ad una maggiore attenzione nei confronti del Marsala
calcio. Finale emozionante con l´intervento dell´Avvocato Diego
Maggio e la "TOP 11" fatta da Lo Presti!

Il giornalista sportivo ha tracciato il percorso della squadra lilybetanaINIZIATIVE /1

Il Marsala nei ricordi di Salvatore Lo Presti

Il 20 luglio scorso, il presidente del C.O.N.I.
Giovanni Malagò ha reso noto i nominativi
degli sportivi cui il CONI ha conferito la

Stella di Bronzo al Merito Sportivo per l'anno
2014. A due associati della sezione di Marsala,
dell'Associazione Italiana Arbitri è stato confe-
rito questo importante riconoscimento: Biagio
Girlando, da otto anni Presidente della sezione
marsalese e a Franco Mannone, attuale compo-
nente della Commissione di Disciplina Regio-
nale dell'AIA. Con questa onorificenza
l'organizzazione sportiva nazionale, oltre che at-
testare le capacità e i risultati conseguiti da Gir-
lando e Mannone, nell'attività dirigenziale, ha
voluto esprimere profonda riconoscenza per la
generosa collaborazione e l'impegno dedicati
allo sport in tanti anni di servizio.

I due arbitri hanno ricevuto la Stella di Bronzo al Merito Sportivo 2014INIZIATIVE /2

Il CONI premia gli arbitri Biagio
Girlando e Franco Mannone

Sig. sindaco, sono Sebastiano Rac-
cagna, marsalese trapiantato nel
1967 nelle bergamasca per motivi

di lavoro. Ogni anno, durante il periodo
estivo, torno a Marsala per raggiungere
amicizie ed affetti, ad eccezione degli ul-
timi quattro anni, per motivi familiari.
Quest'anno sono tornato a Marsala e un
bel mattino sono andato a Porta Nuova
per consumare la famosa “granita con
briosce”. Sono rimasto sconvolto: il viale
centrale, che porta al ferro di cavallo, e i
due viali adiacenti che arrivano al lungo-
mare, transennati. Lungi da me l'inten-
zione di criticare le Belle Arti, ma mi
chiedo a cosa vale portare alla luce siti e
reperti archeologici per poi abbandonarli
ad intemperie ed erbacce, a discapito
della bellezza dell'ambiente  e del pae-
saggio su cui insistono, anziché renderli
fruibili  ai turisti. Sono rimasto indi-
gnato: vedere la piazza occupata da
piante messe a dimora in aiuole realiz-
zate con tufi. Mi chiedo a  cosa è servito

occultare la bellezza architettonica di
quel luogo, piuttosto che impiegare
quelle risorse economiche per migliorare
la bellissima villa esistente. Mi è sorto
qualche restro-pensiero. Per non dilun-
garmi: sig. sindaco, so poco che Ella può
fare con le Belle Arti, ci provi. Non si
può smantellare quello scempio delle
aiuole  e restituire la più bella piazza di
Marsala ai marsalesi e ai turisti che, ne
sono certo, le saranno grati?

Sebastiano Raccagna

LETTERE

I giardini di Porta Nuova...

Anche il quinto giorno di allenamenti pre-campionato è
andato in archivio. Mattinata tutta dedicata al consueto
lavoro atletico, nel pomeriggio lezione tecnico-tattica e

partitella. Nei giorni scorsi, inoltre, mister Pergolizzi ed i suoi
ragazzi hanno ricevuto la visita di un nutrito gruppo di ultras az-
zurri che hanno incitato la squadra. Un bel gesto che è stato
molto apprezzato da tutto l'ambiente.

I tifosi hanno incitato il Marsala che prosegue la preparazione pre-campionato

Il club Egadi protagonista de “La Guerra solo per Gioco” che si svolgerà allo Sbocco

CALCIO

Ultra azzurri incontrano
la squadra di Pergolizzi

VALENTINA BACCHERI

FRANCO MANNONE E BIAGIO GIRLANDO

ROSARIO PERGOLIZZI

PIAZZA DELLA VITTORIA

EVENTI

Venerdì 31 luglio torna il Torneo di Risiko! "La Guerra solo per Gioco" che si svol-
gerà presso il Lido Stravizio sulla spiaggia dello Sbocco a Marsala. All’evento par-
teciperà il locale Club Egadi. Il programma prevede: alle 18 iscrizioni e sorteggio

tavoli (quota di iscrizione 6 euro, 3 euro per gli iscritti al club); alle 18.30 prima partita;
alle 20.30 cena (12 euro); alle 21 inizio seconda partita; alle 23 si giocherà la finale anche
se potrà essere concordata dai finalisti un'altra data. Mercoledì 12 agosto invece, presso il ristorante Incanto di Birgi, si
organizza una Aperi-Game aperta a tutti coloro che vogliono passare una serata provando i tanti giochi del Club (Risiko!,
Imperial 2020, Il Signore degli Anelli, Perudo, Tank Attack Card, S.P.Q.Risiko!, Visual Game, Ultima, Carcassone, ecc.).

Il 31 in spiaggia con Torneo di Risiko


